

いかかわらず、一時間遅れの午後一時に着いてしまった。誰かいるかと思ひきやんだった。と、その時は思った。
澤海氏とたつた二人、まるでヨーロッパの公園のような秋景色の中、ゴミを集めてゆらゆらと焚火をし酒を飲み始める。しかし、焼酎だとと思って買つた四合瓶が何としたことが日本酒だつた。酒といえば焼酎であるこの九州でしかもある酒屋さえ珍しい日本酒を何で飲まなきやならんの。焼酎だと思つて最初に飲んだ澤海氏の最初の言葉は「あつ甘い、あれつ、これワイン? あいつやられたつ、日本酒だーつ」。あいつあつと、後は密かに隠し持つていたレッドとハイニッカブレンドのウイスキーを飲むしかない。でも、心やさしき九州の組員はきっと焼酎を持つて来るに違いないと、焚火の前で悠長にも昼寝などしていたのだ。
バイクの音一つせず、ぐつすりと夕暮れ時。雲は厚くたれこめ寒くなつて目が覚めても、澤海氏がタヌキのように寝ている姿しか見えず、とりあえず悪夢かと思ったが現実だった。



言で予定を変更した訳です。そして山で一泊もこの時決ったのだった。山中泊は全く考えていなかつたので、ストップは重くてかさばるオーブスしか無く、荷物の重量化に耐えうるだけの体力があるかどうかが問題だが、上りはロープウェイがあるので大丈夫だろうしかしそのままではきついので、その他の部分で軽量化を考えた。コッヘルは中を取り出して一個にし、水も2ℓにした。ポリタンが3ℓなのでチャップするさいが、熊よけぐらには。。。でも酒は忘れない。ビール500×2、350×1、日本酒一合、ウイスキー少々。ロープウェイに乗る時、荷物が多い人は計って料金を取られるのだが20kgちょうど。全然軽量化できていない。それから料金は人と合わせて1800円！「下りは使わねえぞ」とひそかに誓う。とは言つても歩けば2時間の所を20分位で上がつてしまふので、文句ばかりも言えない。上がるとまだ昼時のせいもあり人がいっぱいいる。僕は高山植物を見ながらボチボ

の卷 運動会の時期は宴会はよそう

去る十月八日、私と沢海氏は宮崎県北郷村の山中で朝を迎えた。林道の真ん中で野宿し、朝からカレーなどウダウダ作っていたものだから、遅くて良かつたものの今日は寺崎組のある日だからと、いつもより真剣に出発したのである。

林道を一気に駆け下り、諸塙から飯干峰をローリング族のように越え、五ヶ瀬から蘇陽、そして阿蘇外輪山の麓の町高森へと、寺崎組の集合時間に遅れまいと一生懸命走つたのである。大きな看板を出してる割には貧弱な品揃えの酒屋で焼酎を買ひ、その隣の村の雑貨屋みたいなコンビニで食料を買ひ、宴会地である鞍岳野営場へ向けて先を急いだ。

気がなくともいいのに、急いだにもかかわらず一時間遅れの二時頃着いた。

山崎組

大野宿宴会

九州

二

9

1

古文奇組行書

発行所 寺崎組新聞社

支那の地理



1

所で、かるく体を流して終り。それ以上は風が冷たいのでやめた。とにかく温泉にはつかつたので良しとしよう。

温泉から先、岩場の登りになつた。ここで今日の人とのすれ違いは終つた。ここからキャンプ地までの2時間は誰とも会わなかつた。岩場の登りをすぎると、ほとんど平になる。そしてガスのせいで音が何も聞こえない。音といえば自分の歩く音、背中の水筒のチャップチャップとたまに飛んでくるトンボの羽音だけである。立ち止まれば無音の世界。まさにシーリングが聞こえる。それから少し行くと有毒温泉の大きなへこみが見える。ここだけはガスが少しうき晴れて黒岳の方まで見える。は平でとーても広く見晴らしも良い。

ここで寝ると気持ちいいかも知れない。でも、まだ時間があるのでキャンプ地に向かう。しかし、ちょっとと歩くと着いてしまうのだ。まだ4時前、子定より遙かに早い。キャンプ地は一応水がある。山の雪渓からの水なのでとてもつべたくぬるくなつてしまつた。ビルを冷やすにはもつてこいだ。さつきの広い場所とくらべると究極の選択状態になつてしまふ。やっぱりビル

チ行く。地図を見ると後旭にキャンプ地がある。旭岳に直接登るとキャンプ地まで近すぎるるので中岳方面を回るコースにした。逆にこれだと6時間キャンプ地に着くのが24時位になってしまいそうだ。どうせキャンプ地では酒を飲んで寝るだけだから、いつか。天気は雨こそ降らないが、ガスか雲のせいで展望は良くない。1時間ほど歩くと分岐があらわれた。最初、地図と照らし合わせて分岐はもつと先だと思っていた。地図では1時間45分と書いてあるからだ。地図の時間より遅いことは何度もあるが、こんなに早かつたのは初めてだ。多少の不安があるが地図を信用して曲がることにする。この辺まで来ると人とすれ違わなくなり静かになってしまった。相変わらずのガスの中、起伏も少ないのでスタッタとさらに一時間ほど歩くとちゃんと中岳温泉が現れた。ここでやっと確信できたのだ。この中岳温泉は知っている人もいると思うが、岩で囲つただけ水深30cm位のまさに自然の温泉なんです。まずお湯の温度を確かめる。我慢できるぬるさ、となれば入るしかなれた所は冷たい。川の水を引き過ぎたのが原因であつた。蓮ひこちといふ

ばい」と思った僕は軍手をはめ、転だ時に備える。そしてすぐに転んで吐をするなりてしまった。それから慎重に下る。途中、金髪のネーチャンに「写真撮影を頼まれたり、おじさんに荷物を感心されたりしながら、ロープウェイ乗場に着いた。お金が勿体無い僕で決意も新たに、歩いて下る。この一時間半の下りは、笹の中を抜け林に入り、熊がいつ出てもおかしくない道だ。通りも少なく、擦れ違ったのは二組だった。一組はブルドックを連れていたのでしかたなく歩く父子、もう一組は一人で喋りながら歩くちょっと危なーちゃん。このニードちゃんは、昼寝くに出会ったのだが、その場所からもうに3時間以上はかかる中岳温泉に近くと言っていた。それも空荷。このニードちゃんはライダースハウス泊まりきりのブーライダーと見た。

は冷たい方が旨い。先客が2組いる。すでにテントの中にいるようだ。僕に登山装備でムーンライトⅢを一人使うと広い広い。いつもちらかっただけで寝ているので少し落ち着かないで寝てるので夕焼けも見れず酒を呑んでいるので夜は更ける。むうちには朝、雲は少し多いが晴れている。日がきれいだ。一張りのテントはすぐなく。僕も昨日から冷やしている。一ルも忘れずにパッキングし、いよいよ旭岳山頂を目指す。火山灰の山は砂利状態で滑りやすく、とても登り辛い。キャンプ地から良く見えていい。山頂は遠かった。昨日飲んだアルコールを汗とともに飛ばしつつ、やっと思いで山頂に到着したのだった。山には日帰りのハイカーが既にいっぱいいる。観光地にはつきものの、説明たがりのおやじもやっぱりいる。みな持ってる某登山地図を見ればわかる。どうなことを、知ったかぶりで話してやる。またその声がかん高く耳にかかる。こういう場に出くわすと、山にいながらも下界の臭いを強く感じてしまう。山頂の景観を一通り見て、ビールを飲み干し出発した。登りも滑ってきつたが、下りはもつと滑る。油断するとすぐに転びそうになる。「こりゃ

本田庄司　英臣がアメリカへ行くのだと。工場もリカへ行く半分アメリカだけれど、英臣がアメリカへいくのだ。編集室と、メリキと、酒差しと、外國帰りの娘ウが集まつて、スがその夜をみんな知り合ったのだ。スは益々泣れ歌など聴き始めたのだ。日本復興をしめてくれたのは、どうかは、と思つた。



本田庄司、米^国へ
英臣がアメリカ、サンフランシスコへ
いくのだ。社長がビヤーと土地を買つ
て、工場も作つて、それでもってアメ
リカへ行くのだ。英会話特訓も受けて
半分アメリカ人になれた氣分で行くの
だ。編集長でいくと、シエフ地下鉄
と、メック職人の腕も確かな元ちゃん
と、酒差し入れ姿なしの柳ちゃんと、
外国帰りの税金と、主家取られのスト
ウが集まって、「四方同席」などと始
まったのだ。嬉しくて涙流したアイリ
スがその夜しんみりと川崎で泣いたの
をみんな知っているのだ。その後、カラ
オケなどへ繰り出して、でいくの別
れ歌など聴かされもんだから、アイリ
スは益々泣いて多摩川が溢れてしまい
そうになつて、本当にもう大変な夜にな
つたのだった。いわゆるその、敗戦
國日本の復興をアメリカの人達にしら
しめてくれる役目をアーリスが果たす
かどうかはわからんが、頑張ってくれ
と、思ったのだった。

